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第１９７５回例会 

会長挨拶                          2019－20年度 和田良一会長 

今晩は。先日の 16，17 日の地区大会出席の皆さん、本当にお疲れ様でした。とても楽しい 2 日間でした

ので、話させて頂きます。一番ビックリしたのはサオリーナという建物の大きさで、駐車場の広さ、これは

名古屋市や岐阜県にもどこにもない、それくらい大きな立派な建物と駐車場でした。見てくるだけで価値あ

るくらいです。地区大会が 11月まで遅れたのは、2年半前に申込みしたが、土日はこの日にちしか空いてな

いほどの稼働率が一杯だという話をされました。 

1 日目はセレモニーがあり、所さんの話でしたが、令和改元についての話でした。令という字は麗しき美し

さという意味だそうで知りませんでした。和は平和、なごむという字で、今までは中国の古事記などから元

号を取っていたが、今回初めて日本の万葉集から取り上げた言葉で、意味は美しく争いのない、穏やかなと

いう時代になるようにという意味合いが込められていると云う事でした。僕が驚いたことは、今の天皇陛下

は 7代前に子供がおらず直系ではないそうで、昔は側室があったので、男の子が産まれれば直系として続い

てきたのではないかと思います。天皇家を大事にしてきたのだと思います。2 日目は朝のセレモニーが終わ

る一番最後の所で郡上八幡ＲＣの大畑さんが先月 100歳の誕生日を迎えられ、60歳でロータリーへ入り、今

日まで皆出席という偉業をたたえ辻ガバナーから表彰されました。大畑さんは壇上まで歩いて登られ、スピ

ーチもされました。その後は倍賞千恵子さんの講演会が始まり、歌がちょこちょこ入って楽しい講演会でし

た。食事も大変美味しく、お寿司など残っていた為もらって反省会で頂きました。来年は高山で行われます。

会場が近いので、是非大勢の方で行けたらと思います。 

 

 地区大会報告                                

石徹白秀也君 

私は所功さんの話が聞きたくて土曜日に参加しました。1700人程の参加者でしたが、いつもは人が多くて混

雑している感じでしたが、スポーツ施設のせいか天井も高くて広い会場でした。所さんの話は会長が話され

ましたので省略します。辻ガバナーの話で、皆どんな印象をもたれたか分かりませんが、今までのガバナー

は演題の前で話されますが、辻ガバナーはピンマイクを付けて壇上で自由に歩き回り、それをカメラが追っ

て後ろに映し出されていて、スティーブ・ジョブスのようでした。残念だったのは、夕食会の総天然食堂が

ありましたが、食べずに帰ってきました。久しぶりに津市へ行き、土曜日に参加で書いて面白かったです。

是非皆さんも参加してみてください。遠ければ 1泊して、その道中も楽しいだろうと思います。 

佐藤備子君 

2 日目に参加しました。倍賞千恵子さんの講演は、子供の頃に疎開をして過ごされたそうです。倍賞さん

は歌手でもありますが、疎開先でおばさんたちの前でみかん箱に乗って歌ったのが最初だそうです。倍賞さ

んは 5人兄弟で高校生の頃、お姉さんがＮＨＫののど自慢に応募され、一緒に出ようと言われ二人で出たら、

お姉さんは二つの鐘で、倍賞さんは一杯なったそうです。松竹の音楽学校に入られ、首席で出られ、負けず

嫌いの自分で、と何度も言われていました。松竹で歌手としてデビューをして、そこからスカウトされて映

画にも出られるようになりました。赤木の子守唄を歌われるとき、「知っていますか？」知らないと言われた

人に向かって「あなたの為に歌います」と言われて歌われました。その子守歌には替え歌があり、子供は兵

隊さんになって国の為に働く事が美徳だという教育を受けて、という替え歌でした。大畑さんの戦争の話を



聞いた後だったので、涙をこらえて聞いていました。人間の無常を感じました。後は映画の寅さんの話でし

た。倍賞さんの子供の頃の話と混同してしまって本当の話のような気分になりました。 

島崎秀樹君 

毎年参加していますが、土曜日は今回が初めてです。1 日目は表彰やＩＡやＲＡ、交換学生、奨学生の報

告会がありました。話している内容は中々いいものがあり、派遣学生の話では挫折を味わいつつ出来ること

がいっぱいあると再確認をして帰ってきた学生も見えました。奨学生は現在 16名おり、全員が壇上に上がり、

一人の奨学生が大学院と云う事もあり、流暢な日本語で時間ピッタリに終わらせていました。呉君たちは後

ろで応援していました。2 日目は三重大のハンドベル演奏がとても綺麗で良かったです。倍賞さんの講演で

すが、入り口に映画看板が 22枚展示してありました。津在住の平木工芸さんが書かれたもののレプリカです

が、本人が書き直したものです。講演が終わった後、倍賞さん主演の映画があり、書いたものをプレゼント

すると云う事もありました。地区内の活動報告を見ましたが、うちのクラブはステージに近い所の真ん中に

貼ってありましたので見やすかったです。昼食会は１カ所に集まり、立食形式でした。毎年、地区大会へ行

くとネクタイを買っています。記念になるものを買ってくるのもいいと思います。 

 

会員 3分間スピーチ (父と母について)                       井俣愛美君 

 私の出身は新潟県北浦原郡中城町で、今は合併して胎内市です。父は５人兄弟の真ん中です。母は姉妹の

長女です。母は実家が農家で、母親から家を手伝って欲しいと言われ、しぶしぶ進学を諦めたそうです。父

は中学校を出てから常滑市でパン職人として働きに行ったそうです。これは最近知りました。パン屋に行き

ながら自分のお店を持つのが夢だったようです。新潟に帰ってきた時に、下の妹がガンになってしまい、貯

めたお金を使ったけど、若かった為亡くなったそうです。父はパン屋を辞め、普通の会社員になって地道に

働いたようです。母親方の祖母は女手一つで子供を育てていて、手伝いに来ていたおじさんの紹介で父は 22

歳、母は 19歳で結婚したそうです。農家を中心に働いていて、ＫＰ会社さんで夜仕事をして、昼間は農家を

していました。私は父がとても大好きで、どこがいいかと言われても分かりません。たまにドライブに連れ

て行ってもらうのが大好きで、田んぼの仕事も褒めてもらいたいため、一生懸命手伝いました。今でも上手

に出来ると思いますが、田んぼのない所に嫁いだので実力が発揮できません。私が高校卒業して大垣に来た

時にガンが発覚して 2年後に亡くなりました。今回、父の事を思い出させてもらえてよかったです。 

 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会  井俣愛美君 

和田良一君 先日の 16，17日の地区大会出席の皆様お疲れ様でした。18日松森君 設定ありがとうござい

ました。何とか小澤君に入会していただけるといいですね。 

藤代君 今日、庭の雪囲いをしました。雪が降っても安心です。来週の例会は中国へ実習生の面接に行きま

すので、休みます。 

寺田澄男君 64年前の警察学校の同期会に出席(名古屋市)し、懐かしい話を一杯してきました。地区大会の

報告を楽しみにしています。3クラブ合同例会、大変良い企画で楽しいひと時が過ごせました。また是非お

願いします。 

石徹白君 今日は寒くて風が冷たくて腰が病めます。地区大会土曜日の部に出席しました。夕ご飯をよばれ

ずに帰りましたので心残りです 

畑中君 地区大会出席の皆さん、ご苦労様でした。 

松森君 地区大会に参加された皆さん、お疲れ様でした。とても立派なサオリーナでした。 

佐藤君 地区大会で素敵な倍賞千恵子さんに会う事が出来ました。 

山口君 増強委員で、今週月曜日コーヒー焙煎をやって見える小澤君に合わせて頂きました。声掛けをお願

いします。 

井俣君 初めて地区大会に行って来ました。とても大きなサオリーナにビックリ。大畑さんが 100歳ですが、

津に来て表彰にビックリ。本物の倍賞千恵子さんが見えて嬉しかったです。歌がとても良かったです。 

野島君 大変寒くなって参りました。我が家の前の山の紅葉が今、最高に美しいです。 

以下同文 三島勲君、羽土君、山田君、宮川君、和田智博君 

 

次回例会予定             

１２月 ４日 家族忘年会(覇楼館)          １２月１１日 外来卓話 

出席報告                          出席委員会 大村太郎君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 

第 1974回 ３５名 １７名 １９名  

第 1975回 ３５名 ２３名 １２名  


